Сценарий конкурса «Полиглот -2018»
Ведущая 1: - Good morning, dear   participants, teachers and guests of our contest!  Glad to see you at our festival “Polyglot”.
Ведущая 2: Добрый день, уважаемые участники, учителя и гости нашего конкурса. Рады видеть вас на нашем фестивале «Полиглот».
Travelling is very popular nowadays. A lot of people travel to different countries if they have such opportunity. Travelling allows you to get interesting experience, learn about people’s life in other countries and continents. I think it is very interesting to discover new things, new places and different ways of life. 
В1: Путешествия в наше время очень популярны. Много людей путешествуют в другие страны, если у них есть такая возможность. Путешествия позволяют получить новый опыт, узнать о жизни людей в других странах и континентах. Я думаю, что это очень интересно – исследовать что-то новое, новые места и такую разную жизнь.  
There are many ways of traveling — by train, by plane, by ship, on foot. If you want to visit a far country, you’ll definitely choose a flight. If your aim is to see many countries for a short time, you’ll choose travelling by bus or by car. You can even travel to other countries without leaving your home. And today we have such opportunity. 
В2: Есть много способов путешествовать – на поезде, на самолете, на корабле, пешком. Если ты хочешь посетить далекую страну, то точно выберешь самолет. Если твоя цель – увидеть много стран за короткое время, то ты выберешь путешествие на автобусе или машине.  Вы даже можете путешествовать по разным странам, не выходя из дома. И сегодня у нас есть такая возможность. А помогут нам в этом участники нашего конкурса. 

В1: Let`s greet the participants from ______________school Давайте поприветствуем участников из ___школы ( поприветствовать участников всех школ)
В2: Какой  же конкурс без жюри. Давайте их поприветствуем 
1.
2.
3.
4.
5.
В1:  . Dasha, have you ever heard about an unusual mountain Uluru in Australia? Or about the Banff National Park in Canada? Даша, ты что- нибудь слышала о необычной горе Улуру в Австралии? Или о национальном парке Банф в  Канаде?
В2: I`ve heard something. Participants from Magnitnaya school will tell us more about them. (пригласить участников из Магнитной школы)
В1: Now we are ready to start our trip. Let`s meet our first participants from Chernigovskaya school.
В2: Итак, мы начинаем наше путешествие и приглашаем первых участников из Черниговской школы на сцену.
В2: It`s always interesting to learn something new about another countries, new places. And now  we suggest going on a trip to Germany with students from Novoburanovskaya school. 
В1: Всегда интересно узнать что-то новое о других странах, новых местах. И сейчас мы предлагаем отправиться в путешествие по Германии вместе с ребятами из Новобурановской школы.
В2: Our contest is over and we thank our participants for an amazing journey around the world.
В1: Наш конкурс завершен, и мы благодарим наших участников за удивительное путешествие по миру. Осталось только подвести итоги, ну а пока члены жюри совещаются мы по традиции предлагаем посмотреть мультфильмы.
